

Usuario Iniciar sesión Crear nueva cuenta Recordar contraseña

POLÍTICA ECONÓMICA

La Junta aprueba 90.000 euros para crear la Oficina del Egresado Emprendedor

La subvención se distribuirá entre los ejercicios de 2017 y de 2018 con 45.000 euros por anualidad

Publicado el 7 de septiembre

La <u>Junta de Castilla y León (http://www.icyl.es)</u> ha autorizado este jueves en el Consejo de Gobierno una subvención directa de 90.000 euros a la Asociación Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (<u>Secot (http://www.secot.org/)</u>) que tiene como objetivo favorecer la iniciativa emprendedora de los recién titulados de Castilla y León y de los alumnos de los últimos cursos universitarios. La subvención se distribuirá entre los ejercicios de 2017 y de 2018 con **45.000 euros por anualidad**.

Con esta cuantía se crea la Oficina del Egresado Emprendedor con presencia en los distintos campus de



La Oficina del Egresado Emprendedor proporcionará una orientación práctica sobre las posibilidades de emprender una actividad empresarial en la región por cuenta propia.

las Universidades públicas con el objetivo de **orientar a los alumnos de último curso sobre las opciones y posibilidades reales de emprender una actividad por cuenta propia**.

La Oficina del Egresado Emprendedor proporcionará una orientación práctica sobre las posibilidades de emprender una actividad empresarial en la región por cuenta propia, posibilitando una primera experiencia profesional a los recién titulados de las universidades de Burgos, León, Salamanca y Valladolid. También existe la previsión de que en un futuro se beneficien de este asesoramiento los titulados de Formación Profesional de la comunidad autónoma, facilitando así la creación de empleo.

La subvención aprobada se dirige a la financiación de los gastos, entre otros de tutorización, monitorización o celebración de jornadas de la Oficina del Egresado Emprendedor.

Desarrollo del proyecto

Las acciones de formación y tutorización de los recién titulados se desarrollarán en las **4 universidades públicas** y en sus correspondientes campus asociados. Para ello, Secot movilizará un colectivo de 50 profesionales senior con una previsión de impartir **1.500 horas de dedicación por curso académico**. Estas cifras irán aumentando como consecuencia de su propio desarrollo, y cuando el programa resulte más conocido se podrían alcanzar hasta las 2.000 horas por curso.

El programa será desarrollado por las delegaciones de Secot en la comunidad autónoma, tras el protocolo firmado entre la Junta de Castilla y León, las 4 Universidades Públicas y Secot que entró en vigor el pasado mes de junio de 2017.

Castilla y León Económica



(http://adserver.castillayleoneconomica.es/www/delivery/ck.php?

oaparams=2 bannerid=664 zoneid=5 cb=31d372be48 oadest=https%3A%2F%2Fwww.caixabank.com%2Fcomunicacion%2Fnotic

¿Eres un usuario nuevo?
Registrate
(http://castillayleoneconomica.es/user/regist
<u>er)</u>
Usuario: *
Ingrese su nombre de usuario Castilla y
León Económica.
Contraseña: *
Ingrese la contraseña asignada a su
nombre de usuario.
Iniciar sesión
Recuperar contraseña >>
(http://castillayleoneconomica.es/user/passw
ord)

Nombre: Anónimo Comentario: *

Queremos saber tu opinión



EMPRESAS

Educa celebra su octavo aniversario con un homenaje a 6 empresarios (/noticia/educa-celebra-su-octavo-aniversario-con-un-homenaje-6empresarios)

La Asociación de Empresas Educa celebrará el próximo 20 de septiembre su octavo aniversario en el transcurso de un acto en el que, además, se rendirá homenaje a la figura del empresario. En concreto, está previsto entregar un premio a 6 asociados con 25 años o más de actividad empresarial...



Grupo Yllera propone un plan enoturístico en su bodega en Rueda

(/noticia/grupo-yllera-propone-un-plan-enotur%C3%ADstico-en-su-bodega-en-rueda)

Grupo Yllera presenta un plan enológico compuesto por una visita a los viñedos para "disfrutar de la experiencia de realizar una cata en el 'terroir' característico de la D.O. Rueda", según informó recientemente esta bodega vallisoletana. Se continua con la visita a las instalaciones...



Grupo Antolín alcanza unas ventas de 2.594 millones en el primer semestre de 2017, un 2,2% más (/noticia/grupo-antol%C3%ADn-alcanza-unasventas-de-2594-millones-en-el-primer-semestre-de-2017-un-22-m%C3%A1s)

Grupo Antolín alcanzó unas ventas de 2.594 millones de euros en los 6 primeros meses del año, lo que supone un aumento del 2,2% con respecto al mismo período del ejercicio anterior. El ebitda de la empresa burgalesa en el primer semestre se mantuvo estable en 268 millones, y el ebit alcanzó los 183...



Este lunes finaliza el plazo para presentar candidaturas a los XI

Premios Castilla y León Económica (/noticia/este-lunes-finaliza-el-plazo-parapresentar-candidaturas-los-xi-premios-castilla-y-le%C3%B3n-econ)

La revista Castilla y León Económica convoca sus XI Premios para distinguir a las mejores empresas de nuestra comunidad autónoma. El plazo para la presentación de propuestas a la undécima edición de estos galardones finaliza este lunes a las 10,00 horas.

